

## Abschied der Rechnungsprüfungskommission zur Abnahme der Jahresrechnung 2014 der Politischen Gemeinde Embrach

Die Rechnungsprüfungskommission beantragt der Gemeindeversammlung, die Jahresrechnung 2014 der Politischen Gemeinde Embrach zu genehmigen.

Die Rechnungsprüfungskommission nimmt erfreut Kenntnis vom positiven Revisionsbericht.

Die Laufende Rechnung 2014 schliesst mit einem Ertragsüberschuss von Fr. 2'754'055.83 ab. Dies ist ein überraschend positives Ergebnis und es kommt den Gemeindefinanzen sehr gelegen. Es gilt aber zu bedenken, dass ohne Sondereffekte bei den "Steuern Vorjahre" und überraschend hohen Grundstückgewinnsteuern ein Verlust in doppelter Voranschlagshöhe resultierte. Von einer nachhaltig ausgeglichenen Rechnung kann nicht gesprochen werden und weitere grosse Sparanstrengungen sind zu tätigen.

Besorgniserregend ist, dass trotz Bevölkerungswachstum die effektiven Steuereinnahmen abnehmen, während die Ausgaben überproportional wachsen

Die Jahresrechnung weist folgende Grunddaten aus:

• Erfolgsrechnung:	Aufwand	Fr.	47'617'436.03
	Ertrag	Fr.	<u>50'371'491.86</u>
	Ertragsüberschuss	Fr.	2'754'055'83
• Investitionsrechnung VV:	Ausgaben	Fr.	1'606'270.77
	Einnahmen	Fr.	<u>340'399.35</u>
	Nettoinvestitionen	Fr.	1'265'871.42
• Finanzierungsüberschuss:		Fr.	3'481'095.83
• Eigenkapital:		Fr.	18'838'921.96
• Im Finanzvermögen gab es im Jahr 2014 keine Veränderungen.			

Embrach, 1. April 2015

Rechnungsprüfungskommission Embrach



Christoph Wolleb  
Präsident



Oliver Spiess  
Aktuar